

Braunschweig,
6. IV. 1950.

Lieben Herr Doktor!

Für Cambridge kann Schweitzers großes Buchstück - von Herzen Dank! Ich bin bei stilem Lesen - ich lag gerade an einem kleinen Gelbsucht. Ich hoffe, dass der kleine Stauffer Sie erreicht hat, den ich, und's Christfest herausabsandte, - mein Brief aus derselben Zeit wird Sie mit seinem harten Urtheil gewiss nicht verstummt haben. Ich müsste in diesen Tagen plötzlich an euren Deutschlandbesuch denken; aber ob dies alten Wunden wohltäte? Dass solch' ein Gedanke sich einstellt, zeigt Beunruhigung mir, derer auch ich mich nicht erwehren kann, wenn ich innerlich durch immer im Aufbruch bleibe. Mein Weg ins Pfarramt würde wieder einen ganzen - wie in Reuselberge höf man ein wenig. Dies Stillesein ohne Affer Erfolg ist nicht leicht. Wir dachten oft an Ihre und Ihrer lieben Frau Gesundheit - geht es wohl entzäglich? Was macht Fräulein Marigot, nicht weit weg ist der

Herr Joachim Sieh wurde fast 55 Jahre
alt: deshalb bin ich respektvoll. Dieter
begann mit dem Studium der Theologie
in Göttingen - wie kommt er in Stuttgart
jetzt nicht mehr durchhalten, auch
dass er sich das Kolleggeld während
der Ferien verdienen. Helmut ist bei
Härdlerleiterung bei Pfarrkirch mit
der Beurteilung auf Westerwauen.
Hoffentlich bleiben die Jüngens frei!
Veltendorf ist zu 200 Jahren in 1922
feierlich, die Mühlenkirche wird über-
holt. Ich kann nur still dieben, der-
weil sich die Meisten keine Gedanken
machen. Die Beurteilung der Heil-
gen ist eine Beurteilung der Wa-
chenden und Befenden - 24 oder 25 ge-
hören, ist meine stete Bitte.
Ich müsste Sie rasch loslassen, Sie
und die lieben Ihren. Was macht die
Arbeit in den Bergen? Ich denke täglich
davon.

Der dankbarer
Friedrich Gauß

Liebe Frau Doktor! Einen ganz herzlichen
Gruß auch von mir. Ich bin immer sehr ein-
gespannt, nur an 2 Tagen etwas Hiefe durch eine
Stundenfahrt, dann Wäsche und Näherei für die
Kinder, die Gemeinde. Ich denke mir bei Ihnen
wird es genau ähnlich sein. So bleibt kaum